
O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer ao
Senhor Rodrigo de Freitas, Supervisor Regional da ENERGISA, em Jardim-MS, para que seja
viabilizado a substituição dos postes de madeira da rede de distribuição de energia elétrica do
P.A Andalucia.

				JUSTIFICATIVA: 

                                               Ocorre que com o decorrer dos anos que a rede de energia
elétrica foi implantada naquela região, sendo sustentadas por postes de madeira, os mesmos
sofreram deteriorações decorrentes das intempéries, e em alguns pontos já estão até mesmo
inclinados, além disso, em dias com ventos mais fortes já provocam a oscilação de energia na
comunidade, temos também o risco do tombamento destes postes, necessitando portanto da
substituição dos mesmos.


